



BUDAPEST. Soldados y voluntarios amontonan sacos de arena cerca del río Danubio

El Elba mantiene en jaque a Alemania

BERLÍN (Agencias).— El río Elba mantiene en jaque gran parte del norte y este de Alemania, donde los diques de algunas ciudades amenazan aún con romperse, mientras cientos de voluntarios trabajan contrareloj para intentar evitar más daños.

Los habitantes de Schleswig-Holstein miran con inquietud al Elba, que registró un nivel de 9,60 metros durante la tarde de ayer a su paso por Lauenburg. El nivel de las inundaciones en Sajonia-Anhalt comenzó a disminuir. Sin embargo, la situación en gran parte de ese estado federado es dramática, al igual que en el estado de Brandeburgo.

En la ciudad de Wittenberge, en Brandeburgo, el agua alcanzó un nivel de 7,75 metros; el valor medio son 2,77 metros.

De acuerdo a la agencia de calificación Fitch, los daños provocados por las inundaciones ascenderán a cerca de 12 mil millones de euros.

El estado federado austríaco de Baja Austria se vio sacudido ayer por la madrugada por una gran tormenta de granizo, que se sumó a las fuertes lluvias, causando estragos.

En algunos puntos de la región de Salzburgo, junto a la frontera con la Baviera alemana, la situación ha vuelto a alcanzar niveles “dramáticos”.